

LA HEUTTE L'assemblée annuelle de l'Amicale des vétérans de la Fédération jurassienne de musique se tiendra demain

Des souvenirs et de la musique

CATHERINE BÜRKI

Musique, discours et souvenirs: le programme de l'assemblée annuelle de l'Amicale des vétérans de la Fédération jurassienne de musique est déjà tout tracé. Sous la houlette de la Filarmonica La Concordia de Bienne, l'une des 72 sociétés du Jura et du Jura bernois membres de la Fédération jurassienne de musique, les quelque 300 mélomanes de l'Amicale des vétérans ont été conviés à venir prendre part à une journée de festivités demain à la halle de gymnastique de La Heutte.

Plus qu'une banale assemblée avec ordre du jour et présentation des comptes, ce rendez-vous annuel est surtout, pour ces mordus de musique, l'occasion de se retrouver entre amis et passionnés. «L'objectif de l'Amicale est avant tout de passer de bons moments ensemble, de partager des souvenirs lors des assemblées ou des quelques événements qui jalonnent l'année», explique Jean-Claude Lièvre, membre des comités de la Fédération jurassienne de musique



Les membres de l'Amicale des vétérans de la Fédération jurassienne de musique se retrouveront demain pour l'assemblée annuelle. JEAN-CLAUDE LIÈVRE

et de l'Amicale des Vétérans.

Entre la partie officielle et les morceaux interprétés par la fanfare de l'Amicale, laquelle est composée de quelque 55 membres, la centaine de musiciens inscrits à l'événement profiteront à coup sûr d'effectuer un petit saut dans le

passé pour partir à la pêche aux souvenirs. En préambule, Jean-Claude Lièvre se laisse aller à évoquer la fondation de l'association: «Sa création remonte à 1975.» Et de préciser: «Nous sommes l'une des rares sociétés interjurassiennes à avoir survécu aux suites des plébiscites de 1974.

Nos membres, qu'ils soient du Jura ou du Jura bernois, se sont toujours très bien entendus.»

Jean-Claude Lièvre retrace alors le parcours des musiciens de l'Amicale, tous un jour ou l'autre adhérent d'une fanfare, d'une harmonie ou d'un brass band, ces formations musicales

composées uniquement de cuivres. «Beaucoup ont même effectué leur service militaire dans les rangs de la fanfare. Les anecdotes à ce sujet pleuvent d'ailleurs lors de nos rencontres annuelles», confie Jean-Claude Lièvre.

Une condition pour entrer dans les rangs de l'Amicale des

vétérans? «Avoir au minimum 25 ans de musique derrière soi. C'est vous dire si nous avons de très bons musiciens dans notre équipe», signale encore Jean-Claude Lièvre, avant d'ajouter: «Nous fêterons même prochainement les 70 ans de musique de deux de nos membres.»

Carrières bien remplies

Jouissant ainsi d'une carrière musicale bien remplie, les 300 membres n'ont, comme l'indique Jean-Claude Lièvre, pas rejoint l'Amicale des vétérans pour enchaîner les concerts. Mis à part quelques représentations proposées par le groupe de la fanfare ainsi qu'un camp de musique annuel, la majorité d'entre eux se veut passive. D'un ton rieur, Jean-Claude Lièvre lâche encore: «On se contente de se retrouver lors de l'assemblée. Car après tout, l'organisation d'événements est plutôt du ressort de la Fédération jurassienne de musique, pas de ses vétérans.»

 www.journaldujura.ch

Retrouvez d'autres articles sur la Fédération jurassienne de musique sur notre site.